NACHRUF

Wir trauern um unser Ehrenmitglied

Herrn Helmut Betz

Der Verein hat nicht nur sein Ehrenmitglied, sondern auch einen unserer ehemaligen Vorstands-Vorsitzenden verloren.

Helmut gehörte mit über 40-jähriger Vereinszugehörigkeit zu einem der langjährigsten Mitglieder unseres Schützenvereines

17 Jahre leitete er erfolgreich die Geschicke unseres Vereines. Zu einer der umfangreichsten Aufgaben in seiner Zeit, gehörte der Bau des eigenen Schützenhauses, an dem er tatkräftig und unermüdlich mitgearbeitet hat. Alle im Schützenverein haben seine ruhige, hilfsbereite, aktive und ausgeglichene Art sehr geschätzt.

Wir werden ihn und seine Vereinsarbeit in dankbarer Erinnerung behalten. Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seiner Familie und seiner Lebensgefährtin Rosemarie.

Schützenverein Niedererbach 1978 e.V.